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第１回学校運営協議会を開催しました

５月14日（火）鶉小学校において今年度第１回目の学校運営協議会を開催しました。

まず、校長から今年度の学校経営方針についてグランドデザイン等を基に説明し、委員の皆

様から承認をいただきました。

その後、委員の皆様に本校児童の校外での様子について伺いました。「児童のあいさつはよ

い。」「公園に集まっているのを見かけるが、みんなで体を動かして遊んでいるというより、ス

マホを触って過ごしていることが多いようだ。」とのお話をいただきました。このような児童

の遊びの様子は本校に限ったことではありません。引き続き、スマホ等のメディアとの付き合

い方については見守りと声がけが必要であることを確認しました。

また、今年度が最後の1年となる本校における教育活動推進にあたり、委員の皆様から「ふ

るさと学習」に係る情報提供していただきました。「新幹線のトンネル工事現場の見学」「郷土

料理の講師」等について貴重な情報をいただきました。鶉地区ならではの教育活動推進に活か

していきます。

委員の皆様と共に今年度の教育活動を推進して参りますので、どうか地域の皆様方のご理解

とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

学校運営協議会の目的

☆保護者・地域住民・教職員が一体となり鶉地区の子供たちの健全育成を目指します。

☆学校運営について保護者・地域住民から幅広く意見を聞き、社会に開かれた学校づくりを目指します。

令和６年度鶉小学校運営協議会委員

川口 豊 様（鶉小保護者の会代表） 佐藤 貴彦 様（前鶉小保護者の会代表）

八重樫 康司 様（鶉町町内会長） 谷口 清利 様（木間内町内会長） 三上 良子 様（前学校評議員）

二宮 和之 様（町教委事務局長） 加藤 一義 様（町教委指導主事）

井田 昌之（鶉小学校長） 木村 一夫（鶉小学校教頭）

「１年間どうぞよろしくお願いいたします。」


